
Je considère qu’ayant eu la chance de pourvoir faire des études m’ayant donné une réelle ouverture 

au monde, je me devais dans mon activité professionnelle d’être utile, nous aurions dit de servir à 

Ginette. 

Dans mes champs d’activités professionnelles je peux constater tout ce que la mondialisation peut 

apporter mais également les effets pervers qui peuvent se greffer dessus. C’est pour cela que j’ai 

souhaité en échangeant avec des anciens de Ginette qui sont devenus des camarades donner à voir, 

à réfléchir à tous ceux qui souhaitent avoir une approche « d’honnête homme » sur ce sujet si 

impactant dans nos visions du monde. 

Jean-Louis BANCEL 


